

## Nissan X-Trail nommé grand SUV de l'année !

Le 17 févr. 2023



Le nouveau Nissan X-Trail a été nommé "Grand SUV de l'année" par l'organisation indépendante WWCOTY (Women's World Car of the Year) et c'est une excellente nouvelle ! Le jury composé de 63 femmes journalistes à travers le monde vient en effet de distinguer la 4ème génération du crossover familial X-TRAIL en mettant notamment en avant son habitabilité, son efficacité et sa technologie exclusive e-POWER. Une très belle récompense qui nous tient particulièrement à coeur.

Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer